



ゆうすい

嘉島西小学校 学校便り
令和4年11月15日
文責：校長 江上 知男

コロナに負けず「地域とともにある学校」目指して！



①読み聞かせ



②フッ化物洗口



③PTAバザー



④PTA美化作業

「第8波の到来か！」と報道されるようになったコロナの状況です。先週末には、熊本県のリスクレベルは【レベル2(微増傾向)】となりました。学校は、現在「持久走」や「学年別の学習発表会」に取り組んでいますが、成果発表ができるように感染防止に意識を向けているところです。

そのような中、「地域とともにある学校」である本校は、地域やPTAの方々と連携しながら、以下のように「できること」を進めています。子どもたちのためにも、教育活動を止めたくありません。

①読み聞かせ：11月から再開した、子どもが大好きな時間です。毎週火曜日の朝の時間に、低学年と高学年を隔週で実施します。読んでくださるのは、もちろん「ひだまりの会」の皆さんです。

②フッ化物洗口：一生使う大切な歯の「虫歯」予防、そして体全体の健康を守るために、毎週金曜日の朝の時間に実施します。地域ボランティアの方がおられなければ、実施は不可能です。

③PTAバザー：制服のバザーは10月末から実施され、厳正な抽選が行われたそうです。また、11月13日(日)は、「だがし家」と「ゲームコーナー」が実施され、子どもたちは大喜びでした。

④PTA美化作業：10月25日及び11月15日の朝の時間に、校舎のトイレ掃除や窓ふき等をしていただきました。本校は、10月以降外部からの「お客さん」続きですので、気持ちよく来校いただけます。

参加いただいております地域やPTAの皆さん、「学校を大切に思っただけ」に感謝します。

学習発表会がスタートしました！

11月11日(金)に6年学習発表会が実施され、保護者の方々にも来校いただきました。修学旅行で学んだ「平和」について、プレゼンソフトを使って発表しました。どの班も、自分たちの言葉でしっかり表現し、なおかつタブレットやソフトもしっかり使いこなしていました。AIの時代を生きていくために、自ら情報を集めて、考え、人に伝えるように工夫するといった「情報活用能力」の大切さを実感しました。

今後、3学期にかけて各学年ごとに発表会が実施されます！



発表の様子